

12 Sports

Football/12e édition des jeux Ombilasuku
Des finales pour terminer en beauté

Serge A. MOUSSADJI

Franceville/Gabon

APRES près d'un mois de compétition, les participants à la 12e édition des jeux Ombilasuku fournissent, depuis jeudi dernier, d'ultimes efforts pour mettre la main sur les trophées, en football notamment. Ainsi, la finale Dames a opposé hier, au stade de Bongoville, la formation de Franceville à celle de Bongoville. Une rencontre à sens unique puisque la deuxième citée n'a pas fait de détails. Darcy Edjournou (à deux reprises), Venica Mapika et Mignonne Mezui ont inscrit les quatre buts qui ont scellé la large domination de leur sélection. A la grande joie de leurs supporters qui jubilaient surtout parce que leurs protégées n'ont pas encaissé le moindre goal.



Photo : Serge Alexis Moussadji

Une Bongovilloise exécute un coup de pied de coin au cours d'une finale quasiment à sens unique.

La finale corpo, qui a opposé Franceville à Bongoville quelques heures plus tard, a été d'une facture similaire. Les Bongovillois n'ont fait qu'une bouchée de leurs adversaires sur le score de 3-1. " Nous sommes heureux

de cette victoire. C'est la quatrième fois que je remporte les Jeux Ombilasuku, cette fois je le fais avec les corpos. Nous allons remettre notre titre en jeu l'année prochaine et nous serons plus forts. Surtout avec les renforts

que nous allons avoir, vu que de bons joueurs. Jeudi écoulé, les demi-finales organisées dans la catégorie des U-17 ont permis aux équipes de Mounana et de Leconi de se qualifier pour la finale qui a lieu aujourd'hui

dans la ville de Mounana. Pour avoir le droit de disputer cette rencontre, les Mounanais ont dû se défaire de la brouillonne formation de Franceville. Cette dernière, pourtant plus entreprenante que son adversaire, ne s'est ja-

mais donné les moyens de concrétiser ses occasions. Ce manque de réalisme a fait les affaires de Mounana, son attaquant Ken Bongas ayant inscrit l'unique but de la rencontre.

De son côté, Leconi a dû passer par la séance de tirs au but pour se défaire d'une accrocheuse, mais tout aussi maladroite, équipe d'Akieni (6 tirs au but à 5). " On a eu chaud ", souffleront joueurs et encadrement technique au terme de la rencontre. Une "chaleur" qu'ils risquent de connaître une nouvelle fois puisqu'ils vont affronter aujourd'hui en finale des U-17 Mounanais, qui évolueront cet après-midi devant leur public.

Aujourd'hui, à Mounana, ont donc lieu les finales des U-17 (Mounana face à Leconi) et des U-23 (Franceville contre la Passa).

Football/Conseil d'administration d'Oyem Athlétique club

L'élection du bureau exécutif reportée à une date ultérieure

PME

Oyem/Gabon

LE conseil d'administration d'Oyem Athlétique club (Oyem AC) s'est tenu le lundi 27 août dernier, à Minkebé, un hôtel de la place. Les onze membres fondateurs siégeant au sein de cette instance supérieure de décision d'Oyem AC ont pris part à cette rencontre statutaire qui, aux dires des uns et des autres, avait pour principal point à l'ordre du jour, le renouvellement du bureau exécutif du club. Mais, par manque de candidatures conformes aux statuts qui régissent le club oyémois, le nouveau bureau directeur d'Oyem AC n'a pu être constitué. Sur proposition des membres du conseil d'administration, le nouveau bureau verra le jour dans un avenir très proche. Juste le temps pour les éventuels



Photo : PME

Vue partielle des membres fondateurs d'Oyem AC.

candidats de constituer leurs dossiers de candidatures. En attendant, le bureau exécutif sortant, présidé par Désiré Owono Ndong, va continuer à assurer les affaires courantes.

Le président du conseil d'administration (PCA),

Landry Nkeyi explique: « cela fait quatre ans que le bureau exécutif d'Oyem AC est aux commandes. Selon les statuts du club, ce bureau arrive à la fin de son mandat. Il était donc question pour nous, de mettre en place un nouveau bureau exécutif pour une olym-

piade. Pour coller aux statuts, il fallait que nous, membres fondateurs, présentions les candidatures des postulants cinq jours avant la tenue de cette réunion », a-t-il indiqué. Non sans regretter que « malheureusement, nous n'avons pas eu connais-

sance d'une quelconque candidature. Ce n'est que séance tenante que certains ont manifesté leurs intentions de briguer un mandat à la tête d'Oyem AC ». Les éventuels candidats sont tenus de présenter aux membres de l'instance décisionnelle d'Oyem AC, un

projet fiable pour les quatre prochaines saisons.

En quatre ans d'existence, Oyem AC est partie de la troisième division à la division d'élite l'année dernière. A l'issue de cette dernière saison, la formation oyémoise a terminé à la 11e place sur 14, sauvant ainsi son existence en première division nationale. Pour sa deuxième saison dans l'élite, le coach Albert Rismo Obiang Mitogho et le reste du directoire entendent revoir à la hausse les ambitions de l'équipe. « Après avoir sauvé notre maintien en première division, nous pensons améliorer notre classement final la saison prochaine », a confié le coach d'Oyem AC. Lequel a laissé entendre que la phase des tests pour les nouveaux joueurs et les entraînements commencent dès la semaine prochaine.

National-Foot 1, édition 2018-2019

AS Dikaki recevra ses adversaires au stade Mbombet de Mouila

J.F.M

Libreville/Gabon

AS Dikaki de Fougamou, nouveau pensionnaire du National-Foot 1, devra accueillir ses adversaires, lors de la saison sportive 2018-2019, au stade Mbombet de Mouila, chef-lieu de la province de la Ngounié. Cette information a été révélée par son président Brice Madinda

Koumba qui, réagissant aux directives de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp), a déjà effectué deux missions de reconnaissance à Mouila. Et c'est au terme de ces deux séjours de travail avec les autorités administratives "molvinoises" que cette résolution a été prise. En attendant la restauration du stade de Fougamou. Cependant, l'équipe réserve sera toujours basée à Fougamou, chef-



Photo : J.F. MAROLA

Une vue du stade Mbombey de Mouila qui abritera les rencontres de l'AS Dikaki la saison prochaine.

lieu du département de Tsamba-Magotsi.

Composition du nouveau bureau de l'AS Dikaki:

- Présidente, chargée des finances, des relations extérieures et de partenariat : Mme Gisèle Itoumba.
- Président délégué, chargé de sport, des relations avec les institutions sportives et des compétitions : Brice Madinda Koumba.
- Vice-président, chargé du football corpo : Jean Dibaka.

- Vice-président, chargé de la commission des dirigeants : Eméry Boulingui Tsouka.

- Secrétaire général : Sosthène Koumba Pambou.

- Secrétaire général adjoint, chargé de la commission communication : Harcakad Nziengui Ibinga.

- Trésorier : Ronaël Badjina Eban.

- Présidente du football féminin : Hermine Pyssame.